

Año X—Número 3693

Guayaquil, República del Ecuador

Miércoles 9 de Setiembre de 1908

La Aduana de Quito

Ha sido objeto de ligera discusión en la Cámara de Diputados, el proyecto relativo al establecimiento de una Aduana en la Capital de la República. Decimos ligera discusión, porque, en efecto y según se nos alcanza, muy poco se han parado a meditar los Legisladores un punto que significa gravísimo perjuicio para el erario nacional. ¿Cuáles son las ventajas positivas que la realización de tan descabellado proyecto puede producir al Fisco y al mismo comercio del Interior? Ninguna; y al contrario los perjuicios serían inmediatos y de consideración. Para el Fisco, porque es indudable, está a la vista que se abrirían, de par en par las puertas al contrabando. Para la mayoría de los comerciantes, porque serían unos pocos los que disfrutarán de esas gabelas del contrabando y otras; y, naturalmente, esos pocos estarían en situación de sostener una competencia ruinosa para los demás. ¿Son siquiera importadores directos, todos o la mayor parte de los comerciantes de la región interiorana? No, y la misma estadística de Aduana manifiesta, con la inflexible lógica de los números, que esa importación directa de tales provincias, está representada por una suma mezquina, miserable, comparada con las cifras totales del rendimiento anual. Así, sobre la cantidad de siete millones por derechos de importación, las provincias interandinianas solo contribuyen con unos \$ 40.000 mensuales, ó sean \$ 480.000 anuales por derechos. De manera que el establecimiento de la Aduana en Quito, ni siquiera se puede decir que disminuirá a la Provincia del Guayas del enorme peso que lleva, teniendo que sostener á todas esas Provincias. Porque es mayor, mucho mayor la cantidad con que esta Tesorería del Guayas contribuye para los gastos de aquellas secciones de la República. Y es evidente que el mismo establecimiento de la proyectada Aduana, aumentaría en mucho esa carga que llevamos. Por qué? sencillamente porque, aparte de la rebaja considerable que significaría el contrabando, habrá que disminuir de lo producido por las importaciones del Interior, el sostenimiento de la Aduana, cosa que no sucede en la actualidad. Si se comprobara que por el solo hecho del establecimiento de la tal Aduana, aumentaría la importación y sus derechos, en vez de aumentar el contrabando y los gastos de aduana, tración y recaudación, nada tendríamos que objetar, porque, en tal caso, ese resultado sería ventajoso para el Fisco y ya podrían ayudarse aquellas Provincias para su sostenimiento; cosa imposible hasta hoy. Y luego, que es hasta chistoso oír hablar de Aduana de exportación en Quito! La exportación de las provincias interioranas está por hoy y estará por algunos años reducida á CERO; ya que todos los productos de esas regiones tienen salida nada más que hasta el Litoral. ¿O es que considerarán como de exportación los productos que envíen á nuestros mercados? En esto sucede lo mismo que sucedió en la Asamblea última

respecto á la liberación de derechos en la importación de víveres provecho para una docena de importadores, y consecuencias ruinosas para la Hacienda Nacional. Bien está que los autores y defensores del proyecto se harán el cargo de que, aunque su realización ponga en mayores apuros al Ejecutivo para los compromisos administrativos, siempre quedará la Aduana de Guayaquil como tributaria y sostenedora de las provincias que la quieren propia. Y no se diga que es el egoísmo el que nos inspira, y menos todavía el provincialismo odioso con que estamos lejos, muy lejos de corresponder á las hostilidades de que se hace objeto al Litoral. ¿Qué beneficio ni qué perjuicio reporta á la Provincia del Guayas esa Aduana de Quito? Ni lo uno ni lo otro; porque, como lo hemos dicho, la realización del proyecto no nos aliviará en lo menor de las cargas que pesan sobre nosotros como ostendedores de las provincias interioranas. Pero el perjuicio, y muy grave por cierto, es para la Nación, cuyas rentas vendrán á menas, creándose, por lo mismo, mayores dificultades administrativas. Y resulta que, en vez de escoger los medios para aliviar la situación rentística, ciertos Legisladores, mal inspirados, lo que hacen es preparar nuevas dificultades al Erario nacional. Y es posible que el buen sentido, la razón, el patriotismo no se impongan en el seno del Congreso? Léase ahora el proyecto, que, por sí solo, es la demostración de un absurdo, tanto como la prueba de que sus autores y defensores, no tienen la menor idea respecto á la organización de Aduanas. Hélo aquí: EL CONGRESO DEL ECUADOR Considerando: 1.º—Que los Poderes públicos están obligados á suministrar á los ecuatorianos elementos de progreso; 2.º—Que el establecimiento de una Aduana en Quito aumentará considerablemente el comercio del Interior; 3.º—Que con tal adelanto aumentarán las rentas del Erario; 4.º—Que con la Aduana en Quito bajará el precio de las mercancías extranjeras, lo que disminuirá los contrabandos que actualmente se cometen en la frontera Norte, cuya vigilancia es imposible; Decreta: Art. 1.º—Establécese una Aduana en la ciudad de Quito, Art. 2.º—Sus empleados serán: Un Administrador Colector; Dos Vistas Inventores; Cuatro guardas. Art. 3.º—Los sueldos de estos empleados serán los que designare la Ley de Presupuestos; Art. 4.º—Recárguese en un 2% sobre los derechos de introducción á todas las mercancías que fueren despachadas en esta Aduana; con estos fondos se atenderá á la construcción del edificio, á su conservación, sueldos de empleados, etc. Art. 5.º—Autorízase al Poder Ejecutivo para que mensualmente emita bonos en la cantidad necesaria, á la par con el interés del 9% ó garantizados con el impuesto del artículo anterior, bonos que serán recibidos en pago de este impuesto. Art. 6.º—Autorízase así mis-



El Ferrocarril de Guayaquil á Quito PASO DE LA LINEA FERREA, POR LA "NAZAR DEL DIABLO".

mo al Poder Ejecutivo para que, si no trae deficiencia en el número de empleados por esta Ley, les aumente y les señale sueldos, los cuales debenser satisfichos con la contribución especial establecida en el artículo 4.º—Dado, etc. Roberto Andrade.—J. Mora López.—Jorge N. Sevilla.

TELEGRAMAS

Quito, Setiembre 7 El editorial de El Tiempo de hoy titulado "Lectura Militar", y comenta las palabras del Jefe del Estado en su Mensaje, relativas al Ejército; agragando, para continuar en la altura en que se ha colocado, necesita de educación y moralidad, bases de la disciplina. La prensa se ha llamado á moralizar á todas las clases sociales, en especial al soldado, nacido del pueblo. Por lo mismo, necesita de la prensa militar. Pánelos revistas científicas, creense publicaciones serias, resúmenes de la labor de la Instrucción Militar, que por todo tiempo se ha consagrado al bien del soldado, centinela de la paz y del orden. —En otro artículo humorístico habla de ciertos empleados públicos que jamás leen diarios á propósito de ignorar que ellos son los directores de los más conocidos. —Publica el proyecto de ley aprobada en el Senado, acerca del establecimiento de una Aduana en Quito. —Mañana visitará el Sr. Ministro de lo Interio y Policía las Cárceles, para estudiar el punto de las reformas. —Al Jefe de la Sección de Justicia, del Ministerio de Relaciones Exteriores, Dr. Emilio Gallegos del Campo, se le concedieron dos meses de licencia para reparar su salud. —Partió por ésa el Sr. Gobernador de León. —Hay fué sepulta el cadáver del Sr. Alfonso Montalvo Suárez, ex Comisario Nacional. —El Sr. Gobernador de Bolívar agradece al Sr. Ministro de Instrucción Pública el obsequio de 15 ejemplares del libro del Sr. Arjuntjo Andrés Coello "Algunas ideas acerca de la Educación". —Diósele de baja en el goce de pensión vitalicia á los menores Manuel Antonio y Edelmira Grajales, hijos naturales del Mayor Leandro Grajales. —El Sr. Intendente de Policía, comunicó á la Facultad de Medicina de la Universidad Central, la denuncia de la Corporación Estudios de Farmacia acerca de que tres boticas hallábase sin farmacia; ni representas res legales. —El Colector de la Universidad Central solicitó liberación de derechos de gran cantidad de papel pedido para ese establecimiento. —Nombróse Secretario de la Intendencia de Policía de Tulcan, al Sr. Manuel Barbano Rueda. —Nombróse Inspector General de los trabajos de la Exposición Nacional, al Sr. Pedro Gagliardi. —El Diputado Dr. José Bascones, pide de indemnización por perjuicios en su casa el 25 de Abril de 1907. —En los Salones de la Biblioteca Nacional exhibese retratos al óleo de los siguientes prohombres: Simón Bolívar,

Viente Rosaferte, Diego Noboa, Pedro Moncoso, Francisco Javier Bagoeno Echejo, José Mejía, Juan Montalvo, Viente Solano, Benigno Malo, Juan Bautista Vázquez, Federico Proaño, Juan León Mera, Lorenzo Rufó Peña, Pedro Fermín Cevallos y Julio Zalduabide. —Hay muchos preparativos para el recibimiento al Sr. General Da. Eloy Alfaro, mañana á las 2 de la tarde. Los coches de plaza están tomados todos; el Ejército prepara una gran revista; y varias corporaciones obreras, darán la bienvenida al Viejo Caudillo.

Santa Lu ía, Setiembre 8 Ayer á las 6 p. m., llegó el Sr. Director de Estudios para visitar los planteles de Instrucción Primaria de este pueblo. Se ha hecho cargo del cuidado de los padres de familia, para enviar los niños á la escuela; será setecientos mediodas energías para la asistencia obligatoria, así denimos como de niñas á dichos locales.—Corresponsal

Por la moral

Conocemos perfectamente la buena voluntad y resolución que animan al señor Intendente de Policía, en orden á la moralización pública. Por lo mismo, no vacilamos en llamar su atención respecto á un punto de lo más importante, que requiere especial actividad y energía, si deseamos contener el avance de la corrupción social, en una de sus más repugnantes formas. Tiempo há que se deja sentir la falta de acción por parte de la Policía, en lo relacionado con las casas de tolerancia. Por los datos que continuamente se nos suministran por las quejas que diariamente recibimos, estamos al corriente de que se desarrolla de una manera alarmante la prostitución; que se extiende por toda la ciudad, que no se limita ya á barrios determinados, y no tiene freno alguno, ni hay nada que reprima sus escandalosos y sus terribles resultados. Ya son algunos los padres de familia que acuden á nosotros, pidiéndonos, aplaudiéndonos amargamente, que llamemos la atención de la autoridad, sobre tan alarmante corrupción. Como que en las casas de tolerancia, en las habitaciones de esas desdichadas que comercian con sus cuerpos, libadas entradas los menores de edad, casi niños y aun niños propiamente tales, que se corrompen de alma y de cuerpo, moral y materialmente, cuando recién comienzan á vivir. Sabiendo esto, no nos extraña contemplar entristecidos, cómo hay jóvenes y niños corrompidos prematuramente, viciados más que el más viciado de los frecuentadores de esas lugares. Estamos seguros de que el señor In-

tendente, cuya acción moralizadora se ha dejado ya sentir en otras formas durante el corto tiempo que ejerce su puesto, dictará las más energías y acertadas disposiciones, á fin de poner remedio á tan espantoso mal. Es preciso abrir campaña formal, en toda regla, para evitar los avances de serpiente corrupción; para salvar á la juventud, á la niñez, impidiéndoles caer en semejantes actos de perniciosa. Si hay un reglamento, que se ponga en práctica, que se obligue á su cumplimiento, si él es deficiente, complétese con disposiciones atinadas, energías, y no se desane hasta obtener el resultado salvador que reclamamos. En lo demás, se puede organizar la profilaxis necesaria; pero de una manera correcta, formal, que no resulte una burbuja irritante, como ha sucedido en ciertas épocas. Trácese la certeza de que el señor Intendente atenderá nuestras quejas, que son las innumerables padres de familia, y resolverá prácticamente este punto de moralidad pública.

CONGRESO NACIONAL

Quito, Setiembre 8. CÁMARA DEL SENADO Ayer, antes de terminar la sesión, se leyeron el contrato celebrado entre el Dr. Borja y el Gobierno, para desempeñar el cargo de Arbitro en el litigio ferroviario, por el sueldo mensual de cinco mil sures; y, además, un documento del Ministerio de Hacienda, que acredita haber entregado al Dr. Borja, la suma de treinta y siete mil sures por cuenta de sus sueldos.

CABLEGRAMAS

Francia París, 7. Deliberación vóto en el mismo aeroplano que usó en Italia; subió á una elevación de 16.000 pies de altura, alcanzando una á 20.000. Hizo también 10 circuitos. Hubiera continuado la su experimento si no se hubiera caído el motor. Mañana tratará de volar durante una hora; después se presentará como competidor á la copa de Archibald; declaró su persuasión de que volaría durante una hora dentro de pocas semanas. B. íonh, 7. La espa de Florida para la carrera de 228 kilómetros, la ganó Nassaro habiendo recorrido la distancia á borras 25 minutos y 21 segundos, haciendo, por hora 110 kilómetros y 600 metros, solo 6 de 17 automóviles, concluyeron la carrera. Llegaron á Lancia en carro Fiat, y 6º Garrett en Bayard Clement. Nassaro declaró que era era su última carrera. París, 7. La ruta de Alemania sobre Maracaos, detuvo la corriente de prosperidad

Lorenzo Tous

IMPORTACION Y EXPORTACION—CALLES MALDON Y PICHINCHA. Grandes almacenes de toda clase de mercaderías, y muy especialmente de Abarrotes en general. Vinos, licores y conservas de las marcas más acreditadas. Ferreteria surtido completo. Cristalería, loza y porcelana. Tejidos de hilo, lana y algodón, de todas clases y para todos los gustos. Ventas al por mayor. Guayaquil, Julio 11 de 1908. 1. e. 6.458

Pida U. el cigarrillo de hebra FULL SPEED

Julio 10 de 1908

GRAN FÁBRICA DE CIGARRILLOS A VAPOR
"PROGRESO"
 CALLE DE LA INDUSTRIA N. 3
 Teléfono nacional Núm. 652
 Inglés 1188
 Oficina central—Calle de Aguirre, (primera cuadra)
 Teléfono nacional N. 651.
 Inglés 117
 Para pedidos por mayor, diríjase a la Fábrica de la Oficina donde serán debidamente atendidos. 6 199
 Dirección telegráfica "PROGRESO"—Guayaquil A 25-1908 6 m

Dr. R. Torres Carrión
 ESPECIALISTA DE ENFERMEDADES PULMONARES Y EN GINECOLOGÍA

Habiendo contraído numerosos compromisos en esta ciudad, y a solicitud de sus pacientes, el doctor Torres Carrión ha resuelto prolongar su permanencia en esta ciudad, durante todo este verano, y continuará dando sus consultas gratuitas para toda clase de personas en la botica de Alemán y Cia., en la calle C. Ballén No. 222, entre Pichincha y Pedro Carbo.

Horas de consultas, por la mañana de 8 a 11, y por la tarde de 1 a 5
 —Instalado el Electrotráptico. Domicilio: se ha trasladado a la Plaza Pedro Carbo, frente al parque, Núm. 302. Teléfono Nacional Núm. 957.
 Agosto 17 de 1908. 6 627 1 m.

"LA PALMA"
 Confitería y Pastelería.—Luzque 11. Cuadra No. 120
 Acaba de recibir un gran surtido, última novedad, en cajas bombas de fantasía.
 Variado surtido para bodas y bautizos.
 Grajales de licor, pedidillas, colaciones con almendra tostada y chocolate, pastillas de goma y menta.
 Gran surtido en dulces finos.
 Se sirve café, té y chocolate.—Agosto 8 de 1908.
 30 v. 6 995.
Martin Costa.

José Sierra A.
 Acaba de recibir vinos españoles y franceses en barriles y barricas. Guitarras y cuerdas españolas. SUCRE primera cuadra, N. 115 y 117.
 Guquil, Marzo 17 de 1908. 6 m.

Gran Fábrica á vapor "La Favorita"
 de "La Palma & Co." (CALLE N. 450)
 Filas de toda clase galletas finas, galletitas con leche, especialidad en galletas de soda para leche, caramelo, bombones, pastillas y chocolate. A.A.
 Sucursal en los siguientes establecimientos: "La Italia" No. 2, de A. Bando y Co., calle de Aguirre; Angel Molino, calle Municipalidad; y Merino Hnos., calle Pichincha. Teléfono Nacional e Inglés. Marzo 21 de 1908.—Hm. 6 282



Emulsión de Scott

de Aceite Puro de Hígado de Bacalao con Hipofosfitos de cal y de Soda y Glicerina.

EN USO POR MAS DE 35 AÑOS

NO CONTIENE ALCOHOL, CREOSOTA, GUAYACOL NI NINGUNA SUBSTANCIA IRRITANTE.—NO CAUSA NAUSEAS—NO DAÑA EL ESTOMAGO.

Es el alimento más sano, más puro y más concentrado que la ciencia conoce para nutrir y fortalecer á las Criaturas Delicadas, á los Débiles, á los Tuberculosos, á los Ancianos, á los Convalescientes de largas enfermedades, y, en general, á toda persona que está escasa de sangre, de carnes y de fuerzas.

LA ÚNICA EMULSION QUE RECETAN TODOS LOS MEDICOS DEL MUNDO.

SCOTT & BOWNE, Químicos, Nueva York

Frontón Beti-Jai
 NUEVA EMPRESA
 Esta noche gran función á las 8 y media
REPETICION DEL FAMOSO PARTIDO 3 CONTRA 2
 NOTA.—La Empresa de Carros pondrá un convoy para la salida de la concurrencia.



Pígrese en su cabello. Vea que raro va creciendo al reñecer de sus orejas; nada creará de ese modo ¿y por qué? Lo que Ud. necesita es alimentar su pericáneo. Riviva su pericáneo y así revivirá su cabello. El cabello crece como la hierba; necesita algo que lo alimente; ese algo es su pericáneo. Nutra su pericáneo con el

TRICÓFERO DE BARRY

El va directamente á la causa de la enfermedad; el opera así porque está especialmente preparado para ello. Mata el microbio en la raíz del cabello y suministra vitalidad al pericáneo debilitado.

El Jabón de Toilette en él no le para inventar limpiarlo el cabello. Es absolutamente puro y su olor el del jabón para perfumar los vestidos. Desliciosamente perfumado.

El drama de Gorki

Máximo Gorki es hoy el primer escritor ruso. Su historia tiene mucho de conmovedor, nació tristemente; su padre era un costoso obrero; su madre, una detendida en la reclusión de mujeres. No tuvo más horizonte que la vagancia y vagó largo tiempo por toda Rusia. Fué un perseguido por la policía. Luego fué ayudante de herencia, albanil, después redactor, luego triógrafo, después repórter y luego redactor. Su pluma, á los veinticinco años, tuvo la propiedad de un rayo de luz en la noche del terrorismo ruso. Otro día su bió á una tribuna, y se llamó el Dan tón ruso.

Después escribió un libro que llamó la atención, porque en sus páginas vibraba el alma dolorosa y rebelde de los vagabundos rusos, acosados por la injusticia social hasta los avismos del cielo. Narró su día y todos los dolores de la Rusia de los suburbios y los nihilistas, ha hecho literatura propia, arte únicamente ruso y ocupado un puesto en la tríada intelectual de moda en Europa: Gabriel d'Annunzio, Maurício Maeterlinck y Máximo Gorki.

Desaterrado en Rusia, acaba de escribir un drama que se presentará en breve en París, con música del ilustre compositor Jean Nougué.

Verdadero, auténtico drama será ese drama de Máximo Gorki, porque ese hombre genial es dramático en su nacimiento mismo, en su niñez, en su juventud y hasta en el período de su gloria que tiene, en el firmamento de la grandeza, el tinte pálido y triste de los soles otoñales.

La Empresa de EL TIEMPO ha recibido por el último vapor, un gran surtido de tarjetas para naipes, las que ofrecemos á los señores, á precios tan competentes.

Quiere Ud. buen mallores? A \$ 1.40 galón vende la MIRA DE ORO, Depósito junto á Maspones y Cia. 6 684

Alcohol de 40 Siempre grandes existencias Maspones y Co.

NOTAS

En Chicago acaban de presentarse ante la Corte, el caso más raro de divorcio. Arthur Khor, notable violinista, ha ocurrido á los Tribunales á pedir que se le separe legalmente de su esposa, porque ésta lo ama demasiado.

El matrimonio tuvo lugar el 16 de Setiembre de 1907 y el 5 de Octubre, Khor, según propio testimonio, salió haciendo del domicilio conyugal perseguido, si es que por el amor de su mujer, fastidiado y reingredido de ella como un niño que se harta de bombones. La esposa, encargada de investigar el asunto, encontró á Khor en casa de sus padres y tuvo con él la siguiente conversación:

MILITAR

Orden general de ayer.—Servicio del de guarnición.
 Jefe de ronda para hoy el nombrado y para mañana el de igual clase Dn. Emilio Gallardo.
 Visita de Hospital, el Capitán D. Alejandro Gómez de la Torre.
 Servicio de plaza, el Regimiento de Artillería Sucre N. 2

La jupitería de EL TIEMPO ha recibido últimamente un variado surtido de paños mortuorios, y se trabajan á toda hora del día 6 de la noche, desde el último precio de \$ 4 el 100 impremas.

Del Puerto

"SALIDA DE VAPORES FLUVIALES"
 El "Dauis" para Dauis, hoy á las 1 p.m.
 El "Bolivar" para Bahabayo, hoy á las 2 p.m.
 La lancha á vapor "Amalia Alberto" para Yaguachi, hoy á las 3 p.m.
 El "San Antonio" para Naranjal, hoy á las 11 p.m.

MOVIMIENTO DE PASAJEROS

Entraron
 El "Balao" procedente de Bahabayo, con los siguientes pasajeros en primer: Raúl de Graff, Isaac Ulloa, César Sobrino, Manuel Montenegro, María Chong, Miguel Grande, Estela Quilo, Paz Woo, Wang Hing, Virgilio Hurtado.
 En 24 personas.
 El "Colinas" procedente de Dauis, con los siguientes pasajeros en primer: José F. Zambrano, José Antonio González, Sixto Matillo, R. Gastaburo, José L. Ampuero, Roberto Vélez, J. J. Ariaga.
 En 22 personas.

Ayer salió, á las 5 p.m., el vapor "Limar", con destino al Norte, con los siguientes pasajeros de primera:
 Para Panamá: Domingo Breaña, J. M. Bolán, H. B. Waters.
 Para New York: Charles H. Wester, Juan para Azechi, W. Knop.
 Bolívar, el 1.º erador, tomaba COXANA COPIE D'OR. Agentes Maspones y Cia.

AVISOS DEL DIA

FACTORIA
 DE MANUEL T. GARZON
 Tiene disponible toda clase de mercancías á precios reducidos y pajas de todos portes á precios módicos; igualmente compra cobre viejo y paja los mejores precios.
 Dirección: 1.º distrito, al templo de San José.—Sitre 9 de 1908. 15 v. 6 097

Fotografía instantánea
 Calle de Colón 210
 He resuelto hacer fotografías en todos los trabajos de fotografía en general, y siempre buenos.
 3 retratos Visita papel Velox plattos 3 3
 1 id. Albun " 5 50
 3 id. Copia " 1
 En porcelana de pequeño tamaño, 20 centavos copia.—Guayaquil, Sitre. 9 de 1908.
 Julio Balseca, Fotógrafo y Platero. 1 m. 6 098

NOTICIAS GENERALES

ALMANAQUE
 Miércoles 9. Santos Pedro Claver, Doroteo, Rufino y Sergio, papa, y santas María de la Cabeza y S. Felices.
CORREOS
 Hoy, miércoles, salen: 1.º Para Naranjal, á las 4 a.m.
Invitación
 Nos encargamos invitar al señor Comisario Municipal á tomar esta noche, en el salón "La Palma" un tamo de cierto menaje ó mazamorral que venden por chocolate.

Se le previene, que antes de tomar el mentado chocolate, á fin de que esté preparados para practicar la autopsia y examen químico del contenido del estómago, único medio de averiguar si es maicena ó almidón, lo que contiene el chocolate de "La Palma".

Circo Natta
 Hubo buena concurrencia en el Matin de las tres y en la función de 8 p.m. dadas por el circo Natta.
 Los artistas fueron aplaudidos por el público.

Última hora
 Por telegramas llegados anoche de Quito, se sabe que llegaron sin novedad á la Capital de la República el señor General Bióy Alfaro, su señora esposa, doctor E. C. Alfaro, señora y demás personas que acompañaban al General Alfaro en su regreso á Quito.

Fuga
 Juana Lindao ha puesto en conocimiento de la policía, que antecede ha desaparecido de su habitación situada en la calle de Fábrega Cordero, su hija menor de 13 años Teresa Rodríguez, que cree que haya sido raptada por algún necesitado.

Personal
 Se encuentra en esta ciudad, procedente de Machala, el Sr. Coronel Dn. Manuel Serrano, gobernador de la Provincia de El Oro.
 —Desde hace varios días se encuentra postrado en el lecho de dolor, el señor José Julián González.
Suertes
 Ayer á las 3 de la tarde, entre las calles de Municipalidad y 6 de Marzo, atropelló un coche á la señora Nicolasa Carrón.
 —Ayer en la tarde, en un solar de la calle de la Independencia, se colapsaba en un trapezoidal, que cayó al sue-

La manera de prolongar la vida es sencilla

UNA BUENA DIGESTION
 poniendo el organismo en condiciones de resistencia á pasar evitar y curar las enfermedades crónicas. La integridad

ESTOMACAL
 se consigue tomando el ELIXIR SAIJ DE CARLOS (Stomaxil), medicamento que contiene los principios de los más ricos más nobles de las cinco partes del mundo, porque con su uso desaparecen la digestión, la flatulencia, el dolor, la acidez, las náuseas y el entumecimiento producido en la mayoría de los casos por las malas digestiones que disminuyen la asimilación y nutrición, siendo útilísimo para curar las

DIARREAS
 agudas y crónicas, lo mismo del niño, desde su primera edad, que en la época del destete, que del adulto, pues de siempre inofensivo.

Se vende en las principales farmacias del mundo y Berrano 30, MADRID
 Se remite por correo certificado a quien lo pide

lo fracturándose la pierna derecha é hiriéndose una hebra en la frente, el niño M. Bolaños, que fué conducido por sus compañeros á su domicilio situado en las calles de Portete y Coronel.

Escándalos
 Dos individuos en completo estado de embriaguez, llamados Julio Herrera y N. Blos, que dirigen una soberana tunda de mojoneros ayer, en la calle de Alfredo 4.ª cuadra.
 —Ayer á las 2 de la tarde se promovió un escándalo en la calle de Manabí, entre dos jumentos reincidentes llamados N. C. Carerra y N. Rodríguez, por que uno de ellos fué á pedirle una copia y el otro se la negó, largándole éste una bofetada á aquel, con la que le rompió la boca.
 En el acto acudió la policía tomando á ambos y conduciéndolos á paso de policía á la Imapacalada.

Robos
 Ayer á las 2 y 30 p.m., fué sorprendido el menor N. Guzmán, que se suscriba una escuela de establecimiento situado en las calles de Municipalidad y Pichincha.
 Fué conducido á la Imapacalada.

Beneficio
 Para el Domingo próximo se organizará una función en nuestro Coliseo, á beneficio del Comité "Vicente Rocafuerte".

Antador de presos
 Ha sido nombrado antador de presos de esta ciudad el señor Alejandro Elián.

Hijo desnaturalizado
 Manuel Bravo, es el nombre de un individuo que vive en la 6.ª cuadra de la calle de Chiborazo. Este sujeto maltratado bárbaramente á su madre ayer en la tarde, dándole una serie de palacetos y matándole y como esto no le pareciera suficiente, copió un intento para Bagelaria, no logrando su intento porque en ese momento los vecinos del barrio intervinieron evitando el hecho brutal.

La madre de Bravo, es una anciana de 65 años de edad. Seres desnaturalizados como éste, es menester sean perseguidos por la policía y castigados con todo el rigor de la ley.

Orden de captura
 La autoridad de policía correspondiente ha expedido orden de captura contra Virgilio Mesa, sindicado de haber huido con un cubillo de zapatería á Florida Néñez.

Confederación Obrera
 Mientras dura la ausencia del señor Miguel Albarquerque, Presidente de la Confederación Obrera, que se dirige á Quito, le subrogará en su carácter de tal, el Sr. don Agustín Morán.

Escuela Olmedo
 La Dirección de Estudios, de la provincia ha nombrado á don J. Martínez Vivero, ayudante de la escuela Olmedo que dirige don Nelson Mateus.

Muchachos vagos
 En la 1.ª cuadra de la calle Sucre, se reúnen diariamente una partida de granujas, que arrojan piedras á las casas vecinas.

Deben ser perseguidos por la policía.

Besadillo tres días al gato
 Manuel García, que empujó el codo más de lo regular ayer en la mañana, tendió el poncho para que el que fuera bravo lo pisara, en la esquina de las calles de Merino y Ballén 6 de Marzo. Quito el diablo que por allí pasara Julio Gómez, se formó la de Lucas.
 García le dijo á Gómez, que era un "Beti Jay", y está fué suficiente para que Gómez le descargara un tremendo garrotazo en la coronilla, que le hizo ver estrellas.

Para que no se informara del asunto el Comisario 3.º, el agresor salió corriendo.

Teatro de Verano
 Siempre con numerosa concurrencia, tuvo lugar ayer en la noche la exhibición de las películas anunciadas en el programa, el que se cumplió en todas sus partes.

Muchas son las personas que nos han solicitado que pidamos á la Empresa, repita las vistas de "Los Alpes por telegrafía", "Corrida de toros regia" y "La Hija del Camarero".
 —Esperamos que la Empresa acceda gustosa, en atención al decidido entusiasmo con que acude el público.

